



福島南ロータリークラブ

基本方針: 原点を見つめ、みんなのための奉仕を

事務局/〒960-8151 福島市太平寺字通吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1F2号室
tel. 024-546-3793 fax. 024-545-7878
例会場/サンパレス福島 〒960-8101 福島市上町 4-30
tel. 024-523-3811(代) fax. 024-523-0375
HP アドレス <http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html>



■会長：紺野仁昭 ■幹事：佐久間 功
■会報委員長：松崎弘昭 ■副委員長：佐藤朋也
■委員：斎藤善重 斎藤信男 佐々木孝光 丹治洋子

第 29 回例会

平成 25 年 2 月 13 日 (水) サンパレス福島

■会員/68名 ■出席/42名 ■出席率/61.76% ■メークアップ/26名 ■修正/68名 ■修正率/100.00%

本日のプログラム

- 1 開会点鐘
- 2 来訪者紹介と会長挨拶
- 3 I A C 国際理解研修報告
高橋 勇雄 新世代委員長
- 4 はな桃植樹式報告
吉田 和義 社会奉仕委員長
- 5 ガバナー補佐スピーチ
第 2 5 3 0 地区第一分区
柳沼 克己 ガバナー補佐
- 6 長期戦略委員会報告
野地 利雄 長期戦略委員長
- 7 閉会点鐘

会員の広場 〈ポルトガルリスボン国際旅行〉 II

先週に引き続きお知らせです。旅行の日程が 6 月 18 日(火)から 6 月 25 日(火)までと決定しました。国際奉仕委員会が企画しなおした国際旅行です。大震災のお礼とともに自分自身の成長の為、私共のブースもあります。万障繰り合わせて参加しましょう。

今日の出来事

北朝鮮が 3 回目となる地下核実験を強行した。韓国の専門家によれば、北朝鮮はこれまで日本円にして約 5200 億円を核開発に費やしたが、その金でトウモロコシを購入していれば年間不足食料の約 50 年分が賄えたはずだという。やせ衰えた手で、渴いた口で、偽りの喝采を送った国民もいただろう。

◆会長あいさつ◆

紺野 仁昭 会長



第 29 回例会のご挨拶を申し上げます。本日は柳沼ガバナー補佐をお迎えしての例会となります。今回で 4 回目の公式訪問となりますが、

2012-2013 年度に入る前よりご指導いただいております。約 8 ヶ月が過ぎようとしています。残りの 4 ヶ月を更にご指導いただきながら、前向きに進めてまいりたいと思っておりますので、柳沼ガバナー補佐には今後とも福島南ロータリークラブにお力添えをいただきたく、よろしくお願い申し上げます。また、後ほどスピーチをお願いいたします。

今月は世界理解月間となっております。2 月 23 日は、ポールハリスが友人 3 人と最初の会合を持った日で、ロータリーの創立記念日です。そして、この日から始まる 1 週間を「世界理解と平和週間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することとなっております。ロータリーの創立記念日に原点に戻り、奉仕について考えてみてはいかがでしょうか。

次に、2 月 9 日にホテル辰巳屋に於きまして東北

第一分区の I M が総勢 135 名の参加者で開催されました。当クラブからも多数参加いただきまして、ありがとうございます。感謝申し上げます。

それから、東京銀座新ロータリークラブにハナモモを 3 本寄贈いたしました。福島の復興を願って連盟で植樹されました。感謝状をいただきましたので、本日例会場の入り口に飾っておきました。お帰りの際に見ていただきたいと思っております。後ほど吉田和義社会奉仕委員長より詳しい報告をいただきます。

また、2 月 4 日・5 日両日に渡り、ブリティッシュヒルズに於きまして、I A C 国際理解研修が開催されました。その報告を高橋勇雄新世代委員長よりさせていただきます。

さて、1 月 30 日の第 27 回例会・クラブフォーラムに於きまして、皆様より貴重な意見がたくさん出されました。後ほど長期戦略委員会・野地利雄委員長よりその報告をいただきますが、皆様の意見を参考にして、今後、益々当クラブが明るく元気なクラブとなるよう努力していきたいと思っております。皆様のご協力をお願いいたします。

最後に、ロータリー米山記念奨学会より、米山功労クラブとして感謝状をいただきましたので、皆様にご報告いたします。

◆ I A C 国際理解研修報告 ◆

高橋 勇雄 新世代委員長



平成 25 年 2 月 4 (月)～5 日 (火) 天栄村ブリティッシュヒルズにおいて 2530 地区インターアクト委員会実施。
ホスト：福島ロータリークラブ、福島東陵高等学校インターアクトクラブ
参加者：12 高校 50 名

顧問教員 14 名 ロータリアン 17 名 計 81 名

目的：英語環境において外国人とのコミュニケーションを図り伝統的な英国文化を知るとともに、国際的な感覚を磨く。
内容：4 つのレッスンを通して、英国文化を学ぶ
(英語レッスン 4 講座 ワークショップ 3 講座)
他校インターアクトクラブ員との交流を通し、今後の活動の充実を図る。

◆ 花桃植樹報告 ◆

吉田 和義 社会奉仕委員長



先週の 2 月 8 日(金)東京銀座数寄屋橋公園にて「花桃」の植樹式が行われたのでその内容をご報告致します。当クラブより大野順道会員・丹治洋子会員と吉田の 3 人で参列しました。

国際ロータリー第 2750 地区東京銀座新ロータリークラブと共同で、花桃苗木 3 本とプレートを公園を管轄する中央区へ寄贈しました。

植樹式は午前 10 時 30 分斎木次次東京銀座新 R C 社会奉仕委員長の司会で始まり当クラブより吉田が挨拶させて頂きました。また須賀川ロータリークラブからも牡丹の苗木 3 本が寄贈され、渡辺達雄バス会長が挨拶されました。矢田美英中央区長より謝辞があり感謝状を頂きました。

その後東京銀座新ロータリークラブの例会会場場所を移ししばしの時間歓談の後例会にメークアップして来しました。例会はピアノの生演奏で始まり和やかな雰囲気でもどもリラックスして楽しんで参りました。

◆ガバナー補佐スピーチ◆

第 2 5 3 0 地区第一分区

柳沼 克己 ガバナー補佐



今日は、第四回目のガバナー補佐訪問ということで、分区幹事の富田恵子幹事と一緒に邪魔いたしました。どうぞよろしくお願い申し上げます。伊藤ガバナー年度に入りまして、8 ヶ月に入りました。

私自身も早いものだなと思いつつながらなんとかここまで来られたのは皆様のご支援、ご協力によって来られたのかなと思っております。分区行事の I M は先週盛大にまた厳粛と言うか、有意義に「奉仕を通じて平和を」の R I 会長田中作次氏のテーマの下で行われました。大勢の参加者と活発にて成功裏に出来た事に感謝するところでもあります。福島南ロータリークラブの皆様には、紺野会長をはじめ佐久間幹事様に、地区の運営、あるいは

分区の運営に大変なご協力を頂き、感謝を申し上げます。と思っています。

「しんたつクラブ」はあさって 2/15 日にエムティにて認証状伝達式が挙行されます。新クラブの立ち上げ資金と言うか協力祝い金については会員皆様のご理解で決定しまして誠に有難う御座いました。12/25 日の会長幹事会で決まった協力金寄贈に関する覚書への捺印も全部頂きましたので、複写したものを各クラブへファイル頂ければと思います。そして新しいクラブ、会員を祝ってあげたいと思います。

震災後世界各地、全国 RC から多大な義援金 3 億円が寄せられました。この復興補助金申請を充分ご理解頂きまして是非役に立てて欲しいと思います。

この 6 月には東北六魂祭が福島市内で開催されます。例年麻薬撲滅キャンペーンの日程でキャンペーンの効果は大きいと推測されます。また来年度は日本陸上選手権大会が福島市に決まった。三日間で 1,000 人の選手、45,000 人の観客が訪れるとの事で復興へ向かって種々イベントが企画され全国的に福島の復興を後押しされています。

◆長期戦略委員会報告◆

野地 利雄 長期戦略委員長



第 27 回例会
クラブフォーラムより
●議題 1、ロータリークラブを紹介する場合何と説明しますか
(討議内容)
・世界各地・日本各地、県

- 内各地のクラブにメークアップでき、視野が広がる
- ロータリーとは自分自身を高め奉仕をすることができる団体
- 『職業を通して奉仕する』という精神を中核にしている団体
- 社会奉仕活動の場(ロータリー独自のものがある)
- いろいろな職業の方が入会され学ぶことができます、知り合いができます。
- 基本は会費、出席、友を読むこと。義務を実行できる人かを問うてみる。

●議題 2、福島南ロータリークラブの自慢は何ですか
(討議内容)

- ・仕事を通じて地域に貢献しようとする会員が多い
- ・バスターガバナーが在籍しておりクラブの格がある
- ・先輩の導きがあり、活動に参加すると人間力がつく
- ・地域の将来のリーダーを育てる新世代であるべき

今月・来月のプログラム

- 2 月 20 日 委員会中間経過報告
- 2 月 27 日 I M 報告
- 3 月 06 日 ロータリーの友読みどころ
誕生者お祝い・P E T S 報告
- 3 月 13 日 クラブ協議会
次年度委員会組織発表

—編集後記—

あまりある程降った雪も冬の雪ではなく、春の雪になりつつあります。確実に物心両面の春が来ること信じています。
(丹治洋子)